

## 2009

<b>Junio</b>	La Junta de Asistencia Privada del estado de Querétaro (JAPEQ) aprueba la solicitud de la Fundación Lattuada del Insuficiente Renal para constituirse como Institución de Asistencia Privada (IAP)
--------------	--

## 2010

<b>Febrero</b>	Nos constituimos legalmente como IAP ante la JAPEQ
<b>Marzo</b>	Obtuvimos el Registro de la Clave Única de Inscripción de Organizaciones de la Sociedad Civil (CLUNI) por parte del Instituto Nacional de Desarrollo Social (INDESOL)
<b>Mayo</b>	Se aprueba por el INDESOL la <i>Primer Campaña de detección temprana de insuficiencia renal</i> . Proyecto que obtuvo el 1er. lugar en el estado y 7mo. a nivel nacional y que benefició a una población de 540 personas .

## 2011

<b>Marzo</b>	Se publica en el Periódico Oficial La Sombra de Arteaga y en la Gaceta Municipal, la donación de un predio a la Fundación por parte del Gobierno Municipal de Corregidora.
<b>Mayo</b>	Gracias al apoyo incondicional de la Sra. María Ficachi, lanzamos el programa <i>Ayúdame a pagar mi tratamiento</i> con la donación de 20 alcancías para recaudación de fondos.
	Se aprueba el primer proyecto presentado ante el Nacional Monte de Piedad (NMP) llamado: Un medicamento para la vida, beneficiando a 62 pacientes renales con la imposibilidad de adquirir el tratamiento por sus medios.
	Se aprueba por la SEDESOL el proyecto <i>Un tratamiento para la vida</i> ; el cual consistió en otorgar a personas adultas mayores con IRC para realizar 56 tratamientos de hemodiálisis y medicamentos a 59 personas que lo necesitan.
<b>Junio</b>	La Fundación Stella Vega, A. C. nos otorgó la tarjeta de <i>Cliente Consentido</i> para obtener importantes descuentos de medicamentos en reconocimiento a nuestra labor, siendo la primera institución que recibe este tipo de reconocimiento fuera de Jalisco.
<b>Julio</b>	Llevamos a cabo la firma de Convenio con la Presidenta del voluntariado del Hospital General del Estado de Querétaro, con el cual referiremos medicamentos a los enfermos más necesitados en todo el estado.
<b>Octubre</b>	Participamos en Iniciativa México con el proyecto de la <i>Base de Datos Digitalizada de Donadores de Órganos</i> , con la cual obtuvimos un lugar dentro de las 100 mejores iniciativas de las 57,000 que fueron presentadas.

## 2012

<b>Enero</b>	Presentamos el proyecto <i>Base De Datos Digitalizada Para Donadores de Órganos del Estado De Querétaro</i> al Secretario de Gobierno, el Edil de Corregidora, el Secretario de Salud, la Presidenta de la Comisión de Salud y Población de la LX Legislatura y El Secretario Técnico del Consejo General de Trasplantes. Logrando tener 1000 registros a lo largo de este año.
--------------	---

<b>Febrero</b>	Presentamos la iniciativa para la adición al Código Civil para el estado de Querétaro, trabajo que se esta realizando con la Diputada Blanca Pérez Buenrostro, con esto Querétaro sería el primer estado en regular el <i>Testamento Anticipado De Órganos</i> .
	Firmamos convenio con la Fundación Merced Querétaro, A.C. con el fin de formar una alianza que enriquezca aún más la labor que realizamos.
<b>Marzo</b>	Llevamos a cabo la <i>Segunda Campaña de Detección Oportuna de IRC</i> , gracias al apoyo de la Secretaria de Desarrollo Social en favor de la prevención de esta enfermedad a las 350 personas que acudieron al llamado a este servicio.
	Participamos en la conferencia realizada por la <i>LX Legislatura del Estado</i> en conmemoración del Día Internacional del Riñón.
	Llevamos a cabo las conferencias: <i>La Insuficiencia Renal y los Trasplantes en Querétaro</i> , en las instalaciones de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Querétaro, con motivo de la conmemoración del día mundial del riñón (8 de Marzo)
	Recibimos un importante donativo de mobiliario por parte de <i>TV Azteca Querétaro</i> , acción que contribuye a ofrecer un mejor servicio a nuestros beneficiarios
<b>Mayo</b>	Nacional Monte de Piedad nos aprueba el proyecto <i>Un medicamento para la vida</i> , con el objetivo de aumentar la probabilidad de que 62 enfermos renales recibieran medicamentos e información oportuna que por el alto costo de la enfermedad y por sus bajos o nulos recursos económicos se ven imposibilitados a adquirirlos
<b>Julio</b>	A esta segunda Campaña, se sumó el apoyo otorgado por <i>Movimiento Azteca</i> , con lo cual se logró beneficiar a casi 500 personas adicionales.
	Fuimos invitados al programa <i>Tiempo de Héroes</i> , en donde se reconoció la gran labor que realiza la Fundación en favor de quienes más lo necesitan.
<b>Septiembre</b>	Participamos en la ceremonia de entrega del <i>Distintivo Queretano Triple C (Confianza-Corresponsabilidad-Compromiso)</i> , enmarcada por el Teatro de la República, en donde el Consejo Institucional de Organismos Públicos y Fundaciones de Segundo Piso integrado por: Junta de Asistencia Privada del Estado de Querétaro, SEDESOL Delegación Querétaro, Fundación Merced Querétaro, A.C., Fundación Roberto Ruiz Obregón, A.C. y Fundación Contemporánea, A.C. al cumplir con el 100% de los indicadores evaluados.

## 2013

<b>Febrero</b>	Entrevista en televisión en el programa “Lucero del Medio Día” para invitar a la población a que acuda a realizarse estudios para prevenir la Insuficiencia Renal Crónica.
<b>Marzo</b>	Acudimos a la “Feria Mujer con Sentido” en la explanada de la Delegación Epigmenio González, invitadas por la SEDESOL delegación Querétaro en el marco Internacional de la Mujer. Participamos en la primera Expo Dar “ Compromisos y Causas 2013“ con el fin de vincular a las empresas con el sector social.
	Participamos como ponentes del tema “Promoción de la Salud” y “Salud en todas las Políticas Publicas” dentro del foro “México incluyente para el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018”

<b>Abril</b>	Sostuvimos una reunión con el Lic. Roberto Loyola Vera, Presidente Municipal de Querétaro para exponer la necesidad de donación de un predio en el municipio.
	Fuimos invitadas por la Delegación de SEDESOL a la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente, evento presidido por la Secretaria de Desarrollo Social.
	Acudimos a la cita con el Gobernador del Estado Lic. José E. Calzada Rovirosa para dar a conocer aspectos de planeación estratégica para el crecimiento de la Fundación.
<b>Julio</b>	Fuimos acreedores al premio <i>Validación Laurel 2013</i> , distintivo entregado por El H. Consejo de la Junta de Asistencia Privada de Querétaro en conjunto con el Sistema DIF Estatal, en su interés de reconocer públicamente a las instituciones no lucrativas, transparentes, reguladas y de gran aporte al bienestar público y social.

## 2014

<b>Enero</b>	Participamos en la presentación de la Iniciativa que reforma, deroga y adiciona <i>la Ley de Donación de Trasplantes de Órganos, Tejidos y Células Humanas</i> en la Comisión de Salud y Población de la Quincuagésima Séptima Legislatura del Estado de Querétaro.
<b>Febrero</b>	La LVII Legislatura aprueba por unanimidad la iniciativa que reforma y adiciona la Ley de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células Humanas del Estado de Querétaro.
<b>Marzo</b>	Expusimos ante el Consejo de Notarios de Querétaro sobre la implementación de la Base de Datos Digitalizada de Donadores de Órganos en el Estado de Querétaro.
<b>Junio</b>	Nos capacitamos en Crowdfunding en las instalaciones de Fundación Merced Qro.
	Firmamos el convenio con la SEDESOL Querétaro para recibir el apoyo de Coinversión Social 2014, con el proyecto <i>Campaña Alimentaria por el combate a Enfermedades Crónicas, Alimentos para la Vida</i> que impactó a 465 personas.
<b>Julio</b>	Participamos en diversas entrevistas en medios informativos de gran impacto, tales como: Integra 92.7, Panorama Informativo, Radio y TV Querétaro, así como en la Televisora Visión 10 para difundir las acciones de la Fundación y la donación de órganos.
	Firmamos el Convenio de Colaboración en materia de Servicios Médicos entre la Secretaría de Salud del Estado de Querétaro (SESEQ)
	Sostuvimos una reunión en las instalaciones de la Fundación con donadores y 3 jóvenes beneficiadas con trasplante renal exitoso.
<b>Agosto</b>	Impartimos de Asesorías Nutricionales para la Tercera Edad y disminuir el riesgo de Enfermedades Crónicas.
	Obtuvimos la donación de estudios del Laboratorio de PROLAIF en el Distrito Federal para la detección y prevención de la Insuficiencia Renal.
	Participamos en el programa de televisión a nivel nacional <i>A Quién Corresponda</i> en la Mesas de Trabajo para resolver dudas sobre Insuficiencia Renal.
<b>Septiembre</b>	Fuimos invitados a la Firma de Convenio de Colaboración para la Donación de Órganos y Tejidos <i>Querétaro pro trasplante</i> entre el Gobernador del Estado y el Consejo de

	Notarios del Estado, y como testigo de honor la secretaria de Salud Federal.
<b>Septiembre</b>	Fuimos invitadas al <i>Foro para Organizaciones Civiles QXXI Salud Integral</i> realizado el 22 de septiembre en el estado.
	Participamos en la <i>12va Semana Nacional de donación y trasplantes en el Estado</i> , realizada del 22 al 26 de septiembre con el tema Base de Datos Digitalizada de Donadores de Órganos para el Estado de Querétaro
<b>2015</b>	
<b>Febrero</b>	Presentamos la <i>Base de Datos Digitalizada de Donadores de Órganos</i> en Club Piso 51, ante la red empresarios más exclusiva de Latinoamérica.
	Colaboramos con el Coordinador del Programa Nacional de Trasplantes del IMSS, la Coordinadora de Vinculación con organizaciones publicas, privadas y sociales del IMSS y el Responsable Jurídico IMSS en materia de Donación de órganos.
	A través de los representantes de su patronato, llevó a cabo en la Ciudad de México la presentación de <i>la Base de Datos Digitalizada de Donadores de Órganos</i> , buscando expandir el proyecto a nivel nacional, buscando lo puedan llevar a cabo de manera gratuita a través del registro digitalizado a nivel nacional.
	La Presidenta del Patronato, estuvo en conferencia ante funcionarios y legisladores federales, explicando la importancia de implementar la Base de Datos de Donadores de Órganos a nivel Nacional, pretendiendo agilizar los trámites correspondiente a la donación, dando a conocer los aspectos legales y demás correspondientes.
<b>Marzo</b>	En conmemoración al día mundial del riñón, participamos nuevamente en el programa, <i>A Quién Corresponda</i> de TV Azteca Nacional, promoviendo la detección temprana de la Insuficiencia Renal Crónica y la Base Digitalizada de Donadores de Órganos.
	Sostuvimos una Reunión de trabajo con la Secretaria de Salud y Centro Nacional de Trasplantes (CENATRA) para fortalecer la alianza con ambos actores clave en materia de la salud de nuestros pacientes.
<b>Abril</b>	Recibimos por parte del Nacional Monte de Piedad, I.A.P. un importante donativo para ofrecer 108 cajas medicamento a nuestros pacientes con insuficiencia renal.
	Colaboramos el Secretario del Consejo de Salubridad General como una institucion a favor de un México Pro Trasplantes
<b>Julio</b>	Nos sumamos al <i>Ejercicio de Participación Ciudadana 2015</i> , como una de manera de incidir en las políticas públicas para un mayor beneficio de las personas y de quienes padecen enfermedades renales en coordinación con la Secretaria de Salud del Estado.
	Recibimos una donación por parte de AQC y Alicia Gazca, de 30 cajas para diálisis PISA.
	La Empresa Ciclo Ambiental a través de su Presidente, apoyaron a la Fundación Lattuada mediante la campaña de recolección de libros, libretas y papel usado, en favor de las personas con IRC además de que contribuimos a salvar nuestro planeta.
<b>Septiembre</b>	Participamos en la inauguración de la <i>13va. semana estatal de trasplantes</i> , en donde participaron autoridades de la Secretaría de Salud del Estado de Querétaro y en el cual se hizo un reconocimiento a todas aquellas familias que donaron los órganos de sus

	<p>seres queridos postmortem</p> <p>Colaboramos en el evento por el <i>Día Nacional de la Donación de Órganos y Trasplantes, México Pro Trasplantes</i>, con la participación de la Secretaría de Salud Federal, el CENATRA, Novoinjertos S.C. y del Instituto Carlos Slim de Salud.</p>
	<p>Dimos continuidad a las acciones conjuntas con la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro, con el fin de realizar un trabajo integral en favor de los beneficiarios.</p>
<b>Noviembre</b>	<p>Participamos en la capacitación sobre planeación y desarrollo de proyectos para gestión de recursos, otorgada por el Nacional Monte de Piedad en favor de la profesionalización</p>
	<p>Asistimos con el Presidente Municipal de Querétaro y la Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, a la reunión donde se anunció la nueva <i>Coordinación de Vinculación con las Organizaciones de la Sociedad Civil</i>, mediante la cual se pretende lograr la capacitación y profesionalización de las instituciones.</p>
<b>2016</b>	
<b>Enero</b>	<p>Recibimos la capacitación con la Secretaría de Desarrollo Social en el tema de planeación y elaboración de proyectos para gestión de recursos.</p>
<b>Febrero</b>	<p>Participamos en la <i>Segunda reunión informativa para Organizaciones de la Sociedad Civil</i>, convocada por el Sistema Municipal DIF, en conjunto con la Fundación Roberto Ruiz Obregón, A.C. y Fundación Merced Querétaro, A.C., con el objeto de adquirir conocimientos y herramientas para mejorar y potenciar los beneficios de nuestra labor.</p>
<b>Marzo</b>	<p>El Nacional Monte de Piedad, nos otorgó un apoyo económico gestionado mediante convocatoria, el cual se destinó a medicamento de eritropoyetina para 60 pacientes.</p>
<b>Agosto</b>	<p>Nos aprobaron el proyecto <i>Apoyos que dan vida</i>, por parte de la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública, con el cual pudimos seguir apoyando a 100 pacientes con el medicamento de eritropoyetina de forma ininterrumpida, de manera que contribuimos al fortalecimiento de su estado de salud.</p>
<b>Septiembre</b>	<p>La Fundación Gonzalo Río Arronte, nos notificó la aprobación de apoyo a la Fundación, para llevar a cabo el proyecto de la <i>5ta. Campaña de Prevención y Detección Temprana de Insuficiencia Renal Crónica</i>.</p>
<b>2017</b>	
<b>Febrero</b>	<p>El Sistema Municipal DIF, renovó la elección de la fundación para otorgar apoyo económico mensual para medicamento en favor de los beneficiarios.</p>
<b>Marzo</b>	<p>Realizamos la entrega de medicamentos a 50 insuficientes renales que fue distribuido a todo el estado de Querétaro Junto gracias al apoyo de la empresa COFEMEX.</p>
<b>Mayo</b>	<p>Implementamos la <i>Quinta campaña de prevención y detección temprana de la insuficiencia renal crónica</i> y entrega de resultados a 750 personas beneficiadas con el financiamiento de la Fundación Gonzalo Río Arronte,</p>
	<p>El Nacional Monte de Piedad, I.A.P. benefició a la Institución con una apoyo económico gestionado mediante convocatoria, el cual se está destinado a medicamento de</p>

	eritropoyetina para los pacientes con insuficiencia renal.
<b>Octubre</b>	Iniciamos la construcción del Centro de Hemodiálisis de la fundación, primero y único con fines asistenciales en nuestra entidad en el terreno donado por el municipio.
<b>Diciembre</b>	Con el apoyo otorgado por Nacional Monte de Piedad y la Administración del Patrimonio de la Beneficencia Pública pudimos entregar medicamento de Eritropoyetina a más de 500 pacientes en este año.

## 2018

<b>Febrero</b>	Concluimos la construcción del Centro de Hemodiálisis de la Fundación el cual brindará servicios asistenciales a costo subvencionado a pacientes que requieran el servicio de diálisis y hemodiálisis.
<b>Marzo</b>	Realizamos la bendición de las nuevas instalaciones con la participación de 40 familias que han sido beneficiadas de algunos de los servicios de la fundación en estos años.
<b>Mayo</b>	El Nacional Monte de Piedad, I.A.P. benefició nuevamente a la Institución con una apoyo económico gestionado mediante su convocatoria anual, el cual se está destinado a 130 cajas de medicamento de eritropoyetina para 130 pacientes con insuficiencia renal.
<b>Julio</b>	A través de nuestro cuerpo de voluntarios se entregaron apoyos con alimentos a las familias de pacientes que esperaban fuera del hospital general. Este apoyo y acompañamiento contribuye a disminuir los gastos y ansiedad durante la espera al tratamiento de sus familiares.

## 2019

<b>Febrero</b>	Logramos realizar la adaptación y construcción del estacionamiento del Centro de Hemodiálisis con el donativo mensual del Sistema Municipal DIF, que permite brindar un servicio de mejor calidad y alineados a las disposiciones de Protección Civil para que nos sea otorgada la licencia de funcionamiento.
<b>Marzo</b>	Se realizó la visita de CASA TIBET que donó medicamentos para 46 beneficiarios de la fundación. En esta visita se contó con la participación y respaldo del presidente de la Junta de Asistencia Privada del Estado de Querétaro.
<b>Junio</b>	El Nacional Monte de Piedad, I.A.P. benefició nuevamente a la Institución con una apoyo económico gestionado mediante su convocatoria anual, el cual se está destinado a 146 cajas de medicamento de eritropoyetina para 61 pacientes con insuficiencia renal.
<b>Octubre</b>	A través de la convocatoria conjunta de la Secretaría de Desarrollo Social y el Municipio de Querétaro, y el donativo de la empresa NODDO se logró el equipamiento y mantenimiento general de nuestras instalaciones con lo cual se dignifica la atención para las familias y pacientes que atiende la institución.

## 2020

<b>Febrero</b>	Recibimos la visita y donativo de un Diputado Federal de un refrigerador de 13 pies cúbicos con el cual podremos realizar el almacenamiento de medicamentos y pruebas
----------------	---

	que requieren mantenerse a bajas temperaturas
<b>Marzo</b>	Debido a la contingencia sanitaria a nivel mundial se interrumpió la atención presencial en nuestras instalaciones debido a los protocolos de seguridad que las autoridades impusieron en beneficio de la salud y bienestar de quienes nos visitan.
<b>Junio</b>	Gracias al donativo en especie de SANONDAF de la sanitización de las instalaciones con lo cual podremos mantener de manera segura el servicio bajo las condiciones interpuestas por la Secretaría de salud y la coordinación de Protección Civil.
<b>Junio</b>	El Nacional Monte de Piedad, I.A.P. y Fundación Merced Querétaro aportaron en alianza el apoyo para poder brindar 216 unidades de medicamento de eritropoyetina para 81 pacientes con insuficiencia renal.
<b>Octubre</b>	Logramos el equipamiento de nuestro laboratorio móvil con el cuál se implementó <i>la sexta campaña de diagnóstico temprano, riñones sanos</i> , con el cual se benefició a 151 personas de 4 casas hogar y un centro de rehabilitación. A través de la convocatoria 2020 conjunta de la Secretaría de Desarrollo Social y el Municipio de Querétaro,

## 2021

<b>Abril</b>	Logramos repartir nuevamente medicamentos a sus beneficiarios gracias al apoyo de Nacional Monte de Piedad, con su ayuda fue posible otorgar 104 cajas de eritropoyetina y apoyar a 46 familias de pacientes renales.
<b>Agosto</b>	Realizamos pruebas COVID-19 a las beneficiarias de una casa hogar del estado del Querétaro que presentaron síntomas de sospecha de SARS-CoV-2. Las pruebas pudieron realizarse gracias al apoyo de la SEDESOQ y el Municipio de Querétaro quienes apoyaron a la adquisición de éstas pruebas.
<b>Septiembre</b>	Adquirimos los equipos para complementar los estudios clínicos de laboratorio en tiempo real con lo que se lograron ampliar los servicios que puede ofrecer la Fundación a su población objetivo y aliados estratégicos.
<b>Octubre</b>	Gracias al apoyo de SEDESOQ y el Municipio de Querétaro pudimos implementar el proyecto <i>7ma campaña de Diagnóstico temprano de alteraciones metabólicas en población vulnerable del Municipio de Querétaro</i> que atendió a un total de 174 niños, niñas y adolescentes de 6 Casas Hogar, así como Jóvenes de un Centro de Rehabilitación de nuestra ciudad.

## 2022

<b>Mayo</b>	Implementamos la <i>octava Campaña de Análisis Clínicos Gratuitos</i> que posibilitó que 203 personas pudieran acceder a pruebas de laboratorio para detectar cambios en su salud de manera temprana. Se detectaron 33 casos con factores de riesgo medio y alto, así como se realizaron 44 estudios complementarios para 24 personas con factores de riesgo más altos y se brindaron 53 consultas médico nutricionales, con el apoyo de la SEDESOQ y el municipio de Querétaro
<b>Julio</b>	Con el apoyo de Nacional Monte de Piedad logramos favorecer el ejercicio derecho humano a la salud a 34 personas con el acceso al tratamiento de hemodiálisis a personas con insuficiencia renal sin seguridad social.

<b>Agosto</b>	Recibimos la visita del Sistema DIF MUNICIPAL para realizar la supervisión de nuestras acciones e instalaciones y reafirmar la continuidad del donativo mensual.
<b>Septiembre</b>	Recibimos la visita de la nueva Presidenta de la JAPEQ para presentar nuestro modelo de atención, los logros obtenidos en nuestra trayectoria y las principales necesidades que tenemos como organización.
<b>Noviembre</b>	A lo largo del año apoyamos a 86 familias a través de donativos de medicamentos, suplementos y canalización de insumos para diálisis de diferentes donantes físicos y empresas.
<b>2023</b>	
<b>Mayo</b>	Gracias a Nacional Monte de Piedad entregamos 60 cajas de eritropoyetina a 21 beneficiarios y 45 vales para sesiones de hemodiálisis a 19 beneficiarios.
<b>Junio</b>	Nos unimos a la Jornada Anual de Prevención <i>Salud Renal para Todos</i> , organizada por Secretaria de Salud del Estado de Querétaro y la Sociedad de Asistencia Panamericana, realizándose con gran éxito en la explanada del Hospital General de Querétaro trabajando a la par de grandes instituciones que atienden la Insuficiencia Renal Crónica.
<b>Agosto</b>	Asistimos en la <i>feria de servicio social</i> realizada en las instalaciones de la Universidad Arkansas para dar a conocer la labor de la fundación entre sus estudiantes y buscar alianzas de colaboración.
<b>Octubre</b>	Participamos en el <i>Taller Voces Unidad</i> , encuentro por los derechos de las organizaciones en el Tecnológico de Monterrey campus Querétaro Organizado por Fundación Merced Querétaro e Iniciativa Manifiesta tu Ciudadanía.
	Asistimos a la capacitación fortalecimiento de la participación social organizada, con el objetivo de fortalecer la participación en la convocatoria de la Secretaria de Desarrollo Social del Estado de Querétaro en la Universidad Marista.
	Gracias a la empresa Fastenal México realizamos estudios de detección temprana a sus empleados con nuestra campaña empresarial <i>ACTIVATE, prevenir es vivir</i> .
<b>Noviembre</b>	Gracias al donativo que aportó el Sistema Estatal DIF se logró recaudar la suma para que se realizara con gran éxito el trasplante a la menor Nicole, una hermosa princesa de 2 añitos que recibió un riñón de su papá.
	Acudimos al <i>Taller Bases para la introducción de la inteligencia artificial en la toma de decisiones de las OSC</i> , impartido por Trascendencia Social a través de la SEDESOQ en la Legislatura del Estado De Querétaro
	Participamos en el workshop Roles y desafíos de las OSC en el cumplimiento de la agenda 2030, impartido por el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín.
<b>Diciembre</b>	Estuvimos presentes en el Primer Bazar Navideño en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín organizado por la Secretaría de Educación del Estado, el Municipio de Querétaro y el Gobierno del estado.

## 2024

<b>Enero</b>	Tuvimos la visita de seguimiento del personal de la secretaria de Desarrollo Humano y Social del Gobierno de Estado, con la finalidad de revisar los avances del Proyecto Dando Vida del que fuimos beneficiados a finales de 2023.
<b>Febrero</b>	Gracias a la Empresa NEXXO y a su gran equipo de trabajo con su valioso apoyo se dio mantenimiento a nuestras áreas externas para que de esta manera se conserven en óptimas condiciones para nuestros usuarios.
	Cumplimos en tiempo y forma con todos los requisitos para la obtención del Vo. Bo. por parte de la Coordinación Municipal de Protección Civil, y obtuvimos satisfactoriamente nuestra Licencia de Funcionamiento 2024.
<b>Marzo</b>	Fuimos seleccionados por primera vez por el programa Pro Redondeo Clientes OXXO, para el Trimestre Abril – Junio 2024 ZONA NORTE.
	Firmamos el convenio de colaboración con tiendas Asturiano en las oficinas de la Junta de Asistencia Privada del estado de Querétaro en beneficio de sector asistencial.
<b>Abril</b>	Se organizó por parte de los estudiantes de servicio social organizaron el evento <i>Under the Stars Movie Night</i> presentada en las instalaciones de la UNIVERSIDAD ARKANSAS QUERÉTARO para recaudar fondos en beneficio de nuestros pacientes renales.
	Realizamos una <i>Campaña Empresarial de Detección Temprana de alteraciones Renales y Metabólicas</i> en la jornada de salud en el corporativo de apoyo Ruta y Asturiano al personal que labora en la cadena de tiendas de autoservicio.
<b>Mayo</b>	A través de la Coordinación de Vinculación de OSC del Sistema Municipal DIF participamos en un encuentro entre varias OSC para conocer el trabajo que realiza cada una de ellas y poder trabajar de manera cercana.
	Participamos en la Reunión informativa del primer congreso de Vinculación “CONECTADOS, organizado por el DIF estatal en las instalaciones del CRIQ Querétaro
	Acudimos a la reunión informativa con sus líderes de zona norte de Querétaro de la cadena de Tiendas OXXO para concientizar sobre la IRC en el marco del redondeo.
<b>Junio</b>	Obtuvimos el certificado anual de registro 2024 que otorga la Junta de Asistencia Privada a las organizaciones que cumplimos con todos y cada uno de los requerimientos legales y fiscales de transparencia.
<b>Julio</b>	Se realizó la entrega simbólica de cheque por \$110,268.12 del programa redondeo OXXO ante los representantes de tiendas de la zona Norte, familiares, beneficiarios y personal del sistema estatal DIF.
	Encabezamos el mensaje a nombre de las OSC en el <i>Primer Congreso Conectados en Querétaro</i> , organizado por el DIF Estatal, buscó fomentar la colaboración entre la iniciativa privada y las organizaciones de la sociedad civil para impulsar el desarrollo de grupos vulnerables.
<b>Agosto</b>	Con el apoyo de Nacional Monte de Piedad y la Secretaria de Desarrollo Social del estado logramos canalizar 100 cajas de medicamento y tratamiento a 63 personas con IRC

<b>Septiembre</b>	Iniciamos la campaña de difusión para el periodo de donativo en las tiendas Asturiano y Grupo Ruta en octubre, que permitió beneficiar con sesiones de reemplazo de la función renal a personas que viven con IRC.
<b>Octubre</b>	Recibimos al personal de la Secretaria de Desarrollo Social como parte del monitoreo de cumplimiento de los apoyos entregados a nuestros beneficiados con los recursos de la convocatoria de participación social organizada 2024
<b>Noviembre</b>	Asistimos al congreso organizado por la JAPEQ para escuchar las propuestas de los 7 candidatos a ocupar la dirección de esta dependencia, y de este modo votar por las mejores propuestas